

国家社科基金资助期刊

ISSN 0453-2902



QK1735254

# 考古学报

ACTA ARCHAEOLOGICA SINICA

4  
2017

中国社会科学院考古研究所 主办  
考古杂志社 出版

# 考古学报

2017年 第4期

(总第二〇七期)

## 目 录

- 盘龙城聚落布局研究 ..... 张昌平 孙 卓 (439)
- 成都平原小型青铜兵器研究 ..... 代丽鹃 (461)
- 西汉九宫式盘与《灵枢·九宫八风》太一日游章研究 ..... 杜 锋 张显成 (479)
- 宋代瓷器制造技术的考古学观察 ..... 陈朝云 (495)
- 内蒙古赤峰林西水泉遗址 .....  
..... 内蒙古自治区文物考古研究所 浙江大学文化遗产研究院 (515)
- 新疆塔什库尔干吉尔赞喀勒墓地 2014 年发掘报告 ..... 中国社会  
科学院考古研究所新疆工作队 新疆喀什地区文物局 塔什库尔干县文物管理所 (545)
- 本刊 2017 年 1 至 4 期目录索引 ..... (574)

# KAOGU XUEBAO

(Acta Archaeologica Sinica)

No. 4, 2017

## Contents

- Zhang Changping and Sun Zhuo,  
On the Settlement Pattern of Panlongcheng Site ..... (439)
- Dai Lijuan,  
On the Small-sized Bronze Weapons Unearthed in Chengdu Plain ..... (461)
- Du Feng and Zhang Xiancheng,  
The *Taiyi Jiugong Shipan* of the Western Han Dynasty and the Relevant Issues in the  
“*Taiyi Ri You*” Paragraph of the “*Jiugong Bafeng*” Chapter in *Lingshu* ..... (479)
- Chen Chaoyun,  
Archaeological Observation on the Porcelain-making Techniques of the Song Dynasty  
..... (495)
- Inner Mongolian Institute of Cultural Relics and Archaeology and Cultural Heritage  
Institute, Zhejiang University,  
The Shuiquan Site at Linxi County in Chifeng City, Inner Mongolia ..... (515)
- Xinjiang Archaeological Team, Institute of Archaeology, CASS *et al.* ,  
The Excavation of the Jirzankal Cemetery in the Year 2014 ..... (545)

ISSN 0453-2902



# 考古学报

(季刊)

二〇一七年 第四期

(总第二〇七期)

---

主管 中国社会科学院  
主办 中国社会科学院考古研究所  
编辑出版 考古杂志社

北京市王府井大街 27 号 邮政编码:100710

主编 刘庆柱

副主编 冯时

正文照排 北京博清雅图文制作有限公司

印刷装订 北京画中画印刷有限公司

国内总发行 北京报刊发行局

国内订购处 全国各地邮局

国外总发行 中国国际图书贸易总公司  
(中国国际书店)

北京 399 信箱

国内统一刊号:CN11-1209/K

二〇一七年十月出版

---

邮发代号:2-116 国外代号:Q84 定价:30.00 元